



# Tim PSIM Jogja Di-Launching 27 Agustus

## Kompetisi Liga 2, Terapkan Pembelian Tiket Online

**JOGJA** - PSIM Jogja semakin siap menyongsong Liga 2 2023-2024. Tim berjudul Laskar Mataram itu akan melakukan *launching* tim sekaligus jersey pada Minggu (27/8) mendatang di Stadion Mandala Krida.

Direktur utama PSIM Jogja Liana Tasno menyatakan, peluncuran tim Laskar Mataram juga akan dibarengi dengan uji coba mejal tim selevel, yakni Persekat Tegal. Pada Liga 2 mendatang, Persekat di grup berbeda dengan PSIM Jogja. "Dalam *launching* itu kami juga ingin mengetes kesiapan panitia pelaksanaan dan juga *launching* jersey," ujarnya kepada para wartawan, di Ndalem Pono-kawan, kemarin (21/8).

Perempuan pehobi sepeda itu juga mengatakan, pada musim

ini panpel PSIM Jogja akan menerapkan sistem pembelian tiket secara online. Itu dilakukan untuk memastikan tidak adanya supporter tim tamu yang hadir. Ini juga sesuai dengan peraturan dan untuk memodernisasi per-

tandingan. "Kami juga akan mencoba untuk pembelian tiket dengan satu KTP untuk mendapatkan dua tiket. Kami ingin bergerak secara modern. Tapi kami tetap akan mengomunikasikannya kepada para supor-

ter," jelasnya.

Untuk penjualan tiket, kemungkinan menjual tiket di Stadion Mandala Krida hanya sekitar 10 ribu tiket di setiap laga kandang. Sebab itu dilihat dari kapasitasnya hanya

mencukupi sekitar 80 persen saja. Ini dilakukan dengan pertimbangan keamanan. Menurutnya, terakhir dihitung dari asasment hanya sekitar 17.200 tiket. Tapi dalam pertandingan kami hanya bisa menju-

al 10 ribu tiket saja. Yang mana hitungan itu didapat dari 80 persen dari total 15 ribu tiketnya. "Sebab ada minus dari stadion di bagian dan atas tribun yang tidak bisa digunakan," tandas Liana. (ayu/din/zi)

## Kas Hartadi Tak Peduli dengan Hasil Drawing

PT Liga Indonesia sudah merilis pembagian penyisihan grup untuk Liga 2 2023/2024, pada Jumat (18/8) lalu. PSIM Jogja masuk dalam Grup 2 bersama FC Bekasi City, Malut United FC, PSKC Cimahi, Persikab Kabupaten Bandung, Nusantara United, dan Perserang Serang. Kompetisi Liga 2 dijadwalkan akan bergulir 10 September 2023 hingga 9 Maret 2024.

Menanggapi pembagian grup itu, pelatih sekaligus Manajer PSIM Jogja Kas Hartadi tidak akan ambil pusing. Dia akan fokus menyiapkan Laskar Mataram menjadi tim yang solid untuk

menghadapi Liga 2 mendatang. "Mau grup di mana saja, yang penting kami menyiapkan tim yang solid saja. Jadi masalah grup itu, kami mau di grup satu atau dua tidak masalah," katanya kepada Radar Jogja, kemarin (20/8).

Fokus pelatih asal Solo itu adalah lolos di grup 2 untuk babak yang selanjutnya Kompetisi Liga 2 menggunakan penyisihan grup yaitu empat grup dengan sistem round robin home away. Untuk tiga tim teratas akan lolos ke babak 12 besar. Sementara

untuk empat tim terbawah akan mengikuti playoff. Ada 28 tim yang ikut berjuang pada kompetisi Liga 2 mendatang. Pada kompetisi Liga 2 itu akan ada delapan tim yang nantinya akan ada di zona degradasi atau paling bawah babak playoff.

Ditambah lagi, dalam kompetisi Liga 2 itu masing-masing tim boleh menggunakan jasa dua pemain asing. Satu pemain berpaspor bebas dan satu pemain lainya dari Asia.

Untuk babak 12 besar teratas,

akan dimainkan dengan sistem round robin home away untuk tiga grup. Untuk babak semifinal terdiri dari empat tim dari juara grup babak 12 besar dan satu runner-up terbaik. Babak semifinal akan ditentukan dengan mekanisme draw atau undian. Dengan klausul khusus tidak ada tim yang satu grup di babak 12 besar. Permainan akan menggunakan sistem knock-out, dua-leg home and away. Pemenang pertandingan semifinal akan melaju ke babak grand final sekaligus mendapatkan 2 slot promosi ke Liga 1 -2024/2025. (ayu/din/zi)

GRUP 2

- [PSIM Jogja](#)
- [FC Bekasi City](#)
- [Malut United FC](#)
- [PSKC Cimahi](#)
- [Persikab Kabupaten Bandung](#)
- [Nusantara United](#)
- [Perserang Serang](#)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005